

Ä10 Für ein sicheres, gerechtes und demokratisches Berlin – unsere Vorschläge für das Wahlprogramm 2026

Antragsteller*in: Leander Hirschsteiner (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf)

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 47 bis 48:

~~Strafbefehlserlasse sollen abgeschafft oder zumindest nicht mehr gegen Wohnungslose angewendet werden.~~

Strafbefehle sollen nicht mehr gegen Wohnungslose erlassen werden.

Begründung

Strafbefehle sind ein Mittel der StPO, um kostengünstig und ressourcenschonend für die Justiz und mit wenig emotionaler und finanzieller Belastung für die Betroffenen evidente und nicht allzu schwerwiegende Verfahren abzuschließen. Gegen Wohnungslose sollten sie aber nicht erlassen werden.